

EL TALÓN

DESDE LA BASE, SEAMOS LOS PROTAGONISTAS

PARO ACTIVO HASTA QUE OTORGUEN EL AUMENTO SALARIAL

Hace once meses que la empresa y el sindicato nos vienen boludeando.

Mientras tanto nosotros nos cagamos de hambre. Todos endeudados. El transporte, la luz, el gas, los alimentos, todo lo que consume un obrero y su familia no para de subir. Y nosotros tenemos el salario congelado. Según el Indec en lo que va del año la inflación ya supero el 30%.

Esto no da para más, hay plata para retiros voluntarios, pero no para nuestros salarios?

El año pasado no pagaron el fraccionamiento ni el bono de fin de año. El cambio de sistema vino con rebaja salarial y menos descanso. Mas flexibilización, somos todos operarios polifuncionales y nos siguen forreando con los cambios de sectores y turnos.

Pero... hasta acá llegamos.

PROFUNDIZAR EL ENFRENTAMIENTO POR AUMENTO SALARIAL

Es decir, profundizar las medidas que ayer arrancaron los compañeros a la tarde. Ese es el camino. Autoconvocados desde los sectores a toda la planta. Organizarnos desde ahí. Ejerciendo la democracia directa, tomando decisiones colectivas donde nos hagamos cargo todos los laburantes de las mismas.

-Exijamos el aumento salarial del 30% ya o que no arranque la producción!! No se puede esperar más!!

-Basta de despidos y aprietos!!

-Democracia directa es participación y decisión de los trabajadores. Todos opinamos, todos decidimos, todos hacemos lo resuelto.

